

学年
通信

魂知輪

令和6年 12月 24日
第 38号
小代中学校3年生
発行者:梅谷俊平

2024→2025 新しい自分に出会うために

・645年、中大兄皇子と中臣鎌足が蘇我氏を滅ぼした乙巳（いっし）の変がありました。
・1965年、東京オリンピックの余韻が残る中、経済発展が加速しました。（いざなぎ景気）
十干十二支は60通りの組み合わせがあるので60年で一周します。2025年は42番目となる乙巳（きのとみ）です。上に示したのは、同じ乙巳の年の出来事で、みなさんも聞いたことがあるのではないのでしょうか。

【蛇（巳）】というと、嫌われ者扱いをされる一方で、脱皮を繰り返しながら成長することや、生命力の強さなどから、「再生」「復活」「長寿」を象徴し、縁起がいい生き物とされています。みなさんは、蛇に対してどのようなイメージを持っているのでしょうか。

【乙】は「きのと」と読み、『しなやかに広がり伸びる草花』というイメージがあります。

2025年は、新しい進路を切り拓いていくみなさんにとって、ぴったりの年ではないかと思えます。受験が目の前にやってきます。体調を整えることを第一に、しっかりと自分で定めた目標にまっすぐに向かえるように、努力を重ねてください。

余談ですが、年が明けた1月3日は私の誕生日です。一瞬でいいので、思い出して、心の中で「おめでとう」とつぶやいていただければ幸いです。

2学期、行事がたくさんある中、みなさんよく頑張ったと思います。1月7日に、元気な顔を見せてください。



良いお年を
お迎え下さい



終業式の今日、体育館が完成します。お世話になったおじろドームで、最後の球技大会をおこないました。後輩に教えながら、先輩らしい動きをすることが出来ていて、非常に微笑ましい光景でした。

3学期から、キレイになった体育館で体育をするのが楽しみです。

ELMO Board を寄贈していただきました

上治義和様より、今年も小代中学校の皆さんの為に、ということで電子黒板機能が付いた大型スクリーンを寄贈していただきました。早速使ってみました。さらにバージョンアップした機能があり、スムーズに操作ができました。大切にに使わせていただきます。